
Présents : Mlle M. HANNEDOUCHE, A. CARINCOTTE

Mrs : JP BLANPAIN ; D. BOS ; J.L CARINCOTTE; B. DANNEL ; J. DENEUX ; S. LABELLE ; JP PIHET.

Absent Excusé : Y. DELEBECQUE.
Absent non Excusé : J.C.VASSEUR.

ACTIVITÉS de la PRÉSIDENTE

20/11/2010 Réunion Zone Nord NOYON sur l’évolution des territoires
ARDRES NM3 / POISSY

28/11/2010 Promotion Région HOUDAIN / VILLENEUVE D’ASCQ
01/12/2010 Réunion Stéphane AMEELE et Laurent CAUVIN sur la Convention d’objectif avec le Conseil

Général
02/12/2010 Réunion D.D.C.S. avec Eric BYHET conseiller discipline Basket sur l’orientation CNDS 2011
03/12/2010 Signatures dossiers marchés construction de LILLERS
04/12/2010 Réunion partenariat avec le Crédit Agricole
11/12/2010 Benjamins LILLERS / BARLIN

Minimes garçons LILLERS / LONGUENESSE
14/12/2010 Réunion Bureau LIGUE

Après avoir souhaité la bienvenue à tous et excusé Y. DELEBECQUE, elle revient sur certains dossiers.

A. Une demande d’extension des sanctions prises à l’encontre de J. ROUGET, J. MARECHAL, et J. REMY
avait été demandée à l’UFOLEP départementale. Celle-ci avait besoin que cette demande soit officialisée
par la Fédération auprès de l’UFOLEP nationale. Le service juridique de la Fédération nous a fait savoir que
le jugement rendu dans l’affaire ne prévoyait pas cette extension et qu’il était impossible de rejuger
l’affaire. En conséquence, il ne pourra y avoir d’extension des peines à l’UFOLEP, ce que regrette la
présidente.

B. Elle fait état de la rencontre qu’elle a eu avec le Crédit Agricole auprès duquel elle a obtenu un
partenariat pour les sélections Benjamin(e)s. Chaque sélection départementale recevra un jeu de maillots et
shorts. Elle espère que ces équipements seront disponibles pour le Tournoi de Noël.

C. Elle rend compte de sa réunion relative à la construction du futur centre des formations du Pas de
Calais. Tous les dossiers de marchés ont été signés, le dossier d’installation des compteurs a été finalisé.
Les travaux vont débutés dès que les conditions climatiques le permettront. La réception des clés est
prévue pour le 30 juillet 2011. Il restera quelques aménagements intérieurs et les équipements de mobilier
à réaliser. Les locaux devraient être utilisables en Janvier 2012 au plus tard.
Dans ce dossier il manquait encore la caution fédérale permettant d’économiser les frais d’hypothèques.
C’est chose faite depuis le 9 décembre, le Bureau Fédéral s’étant réuni spécialement pour étudier notre
demande. Au vu du dossier très fourni que nous avions produit, le Bureau Fédéral a reconnu la saine
gestion de notre Comité, a constaté que les augmentions du prix de licence ont toujours été très modérées
et a estimé que nous disposions des moyens financiers nécessaires et suffisants pour assurer le
remboursement du prêt. En conséquence, il nous a accordé sa caution. Celle-ci nous permet d’économiser
les frais d’hypothèque.
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D. En ce qui concerne les Finales de Zone des Comités, nous avons reçu l’accord de la ville de BRUAY
LABUISSIERE pour la mise à disposition du complexe Léo Lagrange du 21 au 23 avril 2011. Il reste à régler
les problèmes d’hébergement et de restauration. La demande faite auprès du Lycée n’a pas été retenue.
Nous nous orientons vers un hébergement en hôtellerie classique et une restauration sur site le midi et à la
Base d’OHLAIN le soir.

E. En vue de la réactualisation de la Convention d’Objectif avec le Conseil Général, elle a rencontré le
responsable de la Direction des Sports afin de préciser les grands axes de nos actions. Un dossier de
renouvellement de cette convention a été déposé à hauteur de 35 000 €.

F. Lors de son rendez-vous avec le conseiller Jeunesse et Sports de la DDCS, elle a fait le point sur les
dossiers clubs pour l’année 2010 : 14 dossiers seulement ont été déposés et 11 ont été retenus.
Pour la campagne 2011, les crédits CNDS resteront stables et les orientations générales devraient être les
mêmes que celles de 2010. En particulier, le plancher des demandes de subvention devrait être maintenu à
600 €. Pour l’année à venir, les actions devront s’articuler autour de 4 types d’approche :
- thématique (sport handicap, féminin, quartiers sensibles, milieu rural …)
- disciplinaire (projet sportif)
- Territoires (principe de club structurant = club qui décentralise ses activités dans des quartiers ou des
communes voisines) concept de mutualisation des moyens matériels et humains.
- Ecole des jeunes. Pour notre discipline, il s’agira de la mise en place ou du développement d’écoles de
minibasket (U11). Les aides porteront sur le matériel, les moyens humains, les animations, la promotion.
En ce qui concerne les Têtes de Réseau, en plus d’être centrale d’achat (matériel) et Centrale de services
(personnel) le Comité pourra être Centrale d’accompagnement. Ce nouveau volet couvre les aides relatives
à l’événementiel des clubs (tournoi, manifestations …).
Une note d’information rappelant cette nouvelle disposition sera adressée aux clubs pour centraliser les
demandes. Il est rappelé aux clubs que le dispositif du CNDS est accessible en ligne sur le site de la DDCS
et que le responsable JS Basket, Monsieur Eric BYHET, peut être contacté avant et pendant le montage du
dossier CNDS.
Adresse mail d’E. BYHET : eric.byhet@pas-de-calais.gouv.fr

SECRETARIAT

A. INFOS GENERALES

Courriers reçus de la FÉDÉRATION

Courriel du 19 novembre relatif aux candidatures pour les AG fédérales 2012 et 2013
 Courriel du 23 novembre du service juridique fédéral informant de l’impossibilité d’extension de la sanction
infligée à messieurs J. ROUGET, J. MARECHAL et J. REMY.
Courriel du 25 novembre transmettant la fiche d’inscription à la Fête Nationale du MiniBasket 2011.
 Courriel du 25 novembre informant de la mise en place de la troisième session de formation de Cadre de
Fédération Sportive option « Dirigeant ».
Courriel du 25 novembre présentant un nouvel outil pédagogique concernant les 7/11 ans.
Courriel du 25 novembre du 26 novembre transmettant le bon de commande des Classeurs formation
animateur 7-11ans.
Courriel du 30 novembre relançant le Challenge Benjamin(e)s 2011.
 Courriel du 3 décembre effectuant un recensement des statuts et règlements intérieurs des structures
déconcentrées.
 Courriel du 6 décembre diffusant le communiqué de presse relatif à l’attribution à la France du Championnat
d’Europe Féminin en 2013.
 Courriel du 6 décembre adressant n questionnaire relatif à ‘empli de cadre technique dans le cadre de la
refonte des diplômes d’Etat.
 Courriel du 7 décembre et  Courrier du 8 décembre informant de l’organisation d’un séminaire à Vittel à
destination des CTF.
Courrier du 10 décembre apportant la dotation OBE pur les clubs de LONGUENESSE et CUVIER CALAIS.

Courriers reçus de la Ligue et de la Zone
Courriel du 26 novembre de la commission qualification régionale concernant le dossier du joueur J. REMY.
Courriel du 26 novembre transmettant le PV du Bureau Directeur du 9 -11-10
Courriel du 1 décembre invitant à la réunion de Zone prévue le 28 décembre 2010
Courriel du 3 décembre du VAL de MARNE communiquant l’affiche et le programme du Tournoi de Noël 2010.
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Courriers reçus des clubs et districts

Courriel du 19 novembre du BC DOUVRIN relatif à l’organisation des rencontres Nord/Pas de Calais.
Courrier du 22 novembre de l’AS ETAPLES transmettant sa convention d’Ecole d’Arbitrage.
 Courriel du 23 novembre de l’AS CUCQ suggérant de faire le choix d’un ballon officiel pour toutes les
compétitions départementales.
Courriel du 23 novembre de LIEVIN BASKET 62 proposant sa candidature pour l’organisation des rencontres

59/62 du 13 mars 2011 (plus envoi du cahier des charges)
Courrier du 23 novembre du BC LOOS en GOHELLE transmettant sa Convention d’Ecole d’Arbitrage.
Courrier du 24 novembre d’ARRAS PAYS D’ARTOIS transmettant sa Convention d’Ecole d’Arbitrage.
Courrier du 24 novembre du SOM BOULOGNE transmettant sa Convention d’Ecole d’Arbitrage.
 Courriel du 25 novembre du BC DOUVRIN faisant part de problème de calendrier quant à l’organisation des
rencontres 59/62.
Courrier du 25 novembre de LIEVIN BASKET 62 invitant à sa manifestation en faveur du Téléthon.
Courrier du 26 novembre d’ARRAS PAYS D’ARTOIS invitant aux rencontres du 5 et 12 décembre de LFB.
Courriel du 28 novembre de l’AS AUDRUICQ transmettant les pièces relatives au dossier P.REGNIER.
Courriel du 29 novembre de l’AS HESDIGNEUL relatif aux frais d’arbitrage sur les rencontres minipoussins.
Courriel du 29 novembre du LOISON ACB relatif à sa non-conformité avec l’article 18.
 Courriel du 29 novembre du BC DOUVRIN déclinant la possibilité d’organiser les rencontres Nord Pas de
Calais.
Courriel du 30 novembre du district Calaisis-Audomarois adressant son compte rendu de réunion technique.
Courriel du 2 décembre informant de la finalisation du dossier Club Elite/Espoir du CALAIS BASKET.
Courriel du 2 décembre du CALAIS BASKET fournissant les justificatifs de son dossier Club Elite/Espoir.
Courriel du 3 décembre du LOISON AC relatif aux risques d’intempéries.
 Courriel du 4 décembre du FJEP PONT DE BRIQUES invitant au report de la journée de championnat
compte tenu des intempéries.
 Courriels du 4 décembre du SB GRENAY, BC LILLERS, BC ST NICOLAS, CUVIER CALAIS, CL BARLIN
interrogeant sur le report de la journée de championnat.
 Courriel du 5 décembre de l’AMS ACHICOURT s’étonnant de la non parution sur FBI de certains résultats de
rencontre.
Courriel du 6 décembre du Vice Président d’OYE PLAGE Masculin informant de sa démission du club.
 Courriels du 7 et 8 décembre du district Calaisis-Audomarois transmettant les dates de rassemblement de
ses sélections.
Courrier du 9 décembre de l’Amicale BALZAC transmettant sa Convention d’Ecole d’arbitrage
Courrier du 9 décembre du BC MARCK transmettant sa Convention d’Ecole d’arbitrage
 Courriel du 9 décembre de l’AS ETAPLES demandant des précisions sur les modalités de fonctionnement
des crédits CNDS de Tête de Réseau (Référence : Note d’Information n°9).
 Courriel du 14 décembre du district boulonnais transmettant le compte rendu de sa réunion du10 novembre
2010 (voir annexe n°1).

Courriers divers
Courriel du 17 novembre d’InterSport proposant un devis pour la fourniture d’équipement sportif flockés
 Courrier du 17 novembre de la mairie de Bruay Labuissière mettant à disposition le complexe sportif Léo
Lagrange pour l’accueil des phases finales du TIC les 22-23 et 24 avril 2011.
Courrier du 18 novembre de l’ERDF relatif à la pose d’un compteur électrique sur le chantier à Lillers.
Courrier du 19 novembre du CNOSF relatif à une enquête sur la gouvernance associative
Courriel du 21 novembre de H. MARCINKOWSKI annonçant son retrait en qualité de formateur.
Courriel du 23 novembre l’AFEB communiquant les données relatives au n° 17 de Pivot Jeune web.
 Courriel du 29 novembre du CDOS rappelant à tous les bénéficiaires des aides du CNDS de produire un
compte rendu des actions réalisés.
 Courrier du 29 novembre de la mairie de Sangatte donnant son accord pour l’utilisation de la salle Ségard
pour les 22, 23 et 24 février.
 Courriel du 30 novembre du CROS invitant à une formation le 15 janvier sur le thème « Réaliser un
évaluation d’incidences sur l’environnement ».
 Courriel du 3 décembre de l’association France Nano Sports informant de son intention d’inscrire une équipe
sportive lors des prochains Jeux de l’Avenir Handisports.
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 Courriel du 3 décembre du CROS invitant à une formation le 8 janvier sur le thème « élaborer un projet
territorial ».
Courriel du 6 décembre de 1 on 1 nouvel hébergeur du site du Comité confirmant notre adhésion.
Courrier du 8 décembre du CREES adressant une enquête sur le développement de l’économie sociale.
 Courrier du 9 décembre de la mairie d’Avion donnant son accord pour la mise à disposition de la salle Jorion
pour l’organisation de la formation Animateur du 18 décembre.

B. Le Secrétaire Général fournit un agenda sportif et administratif mis à jour en tenant compte des tours de
Coupe J. Cabre et G. Hannedouche (annexe n° 2).

C. Il indique des modifications survenues à l’annuaire (annexe n°3)

D. Il présente la demande de remise de frais de dérogation présentée par l’APB Guines. Les motifs invoqués
sont jugés recevable par le Bureau qui décide de ne pas facturer lesdits frais.

E. Concernant le Challenge Benjamin(e)s, il propose qu’un gadget soit remis à tous les licenciés qui seront
inscrits au niveau de leur club et dont les résultats parviendront à la CTF. Le Bureau donne son accord, la CTF
prendra en charge l’expédition des gadgets.

F. Il présente le bilan annuel de l’activité de la CTF. Il fait observer qu’il y a eu peu de demande d’intervention
au sein des clubs. Les volumes horaires consacrés aux sélections et aux formations ont quand à eux été
dépassé. Le Bureau revient sur les problèmes de tarification des interventions de la CTF dans les clubs.
Après réflexion et débats, le Bureau décide de proposer l’intervention gratuite pour deux séances par club
demandeur. Pour les clubs souhaitant un plus grand nombre d’interventions, le Bureau décide d’appliquer un
coût forfaitaire de 15 €par intervention supplémentaire, au titre des frais de déplacement. Il rappelle que le
nombre maximal d’intervention par club est de 5. Exemple : un club qui souhaiterait 5 interventions
bénéficierait de 2 interventions gratuites et devrait s’acquitter de 45 €(3x15 €) pour les frais de déplacement.
G. Didier BOS observe le retrait du BC DOUVRIN à l’organisation de la rencontre 59/62. Il est précisé que le
club de DOUVRIN n’a pas obtenu l’accord de l’ES HENIN BEAUMONT pour avancer la rencontre de seniors
masculins PréRégion et de ce fait a dû annuler sa candidature.
Le Bureau décide de relancer un appel à candidature avec une réponse pour le 15 janvier 2011.
Une note d’information sera adressée aux clubs.

COMMISSIONS

 CDAMC (J.L CARINCOTTE)
O T M :
Jean-Louis CARINCOTTE indique que les formations ont commencé dans tous les districts et que le contrôle a eu
lieu le 13 décembre
Dans l’Artois 13 candidats
Dans le Béthunois 7 candidats
Dans le Boulonnais 22 candidats
Dans le Calaisis-Audomarois 19 candidats

La formation OTM départemental commencera le 03 janvier 2011
Une formation OTM Régional va commencer, une note N°5 accompagnée d’une pièce annexe va être envoyée à
tous les clubs.

Arbitre :
Il informe que deux arbitres ont accepté de se rendre à Saint Maur des Fosses pour le Tournoi de Noël. Il s’agit
de Julien FAYEULLE et Rémi PERON. Ces derniers recevront une chemise officielle LA POSTE, offerte par la
CDAMC.

Arbitre Club :
Actuellement 13 écoles d’arbitre de club sont ouvertes : Loos en Gohelle, Arras Pays d’Artois, Lestrem, Condette,
SOM Boulogne, ASPTT Boulogne, Marquise, Etaples, Bucaille Boulogne, Marck, Amical Balzac Calais, Longuenesse
et Coulogne
Le contrôle de connaissance pour les arbitres de club, 92 candidats, s’est déroulé le 15 décembre dans tous les
districts.

342



COMMISSION SPORTIVE SENIORS (JP BLANPAIN)
La commission sportive s’est réunie mercredi dernier à LILLERS. Le PV de cette réunion est en cours
d’élaboration. Il devrait logiquement parvenir dans les tous prochains jours.

1. En préambule de cette réunion, J.P BLANPAIN déplore malheureusement qu’un nouveau récapitulatif avec les
coordonnées des responsables de championnats a été adressé journées aux clubs avec toujours des erreurs.
Le Secrétaire Général reconnaît que cet envoi a fait l’objet de deux rectificatifs, l’un concernant les coordonnées
de M. KWASEBART et l’autre concernant celles de G. DURANEL.

2. Le Président de la sportive revient ensuite sur le fait important de ces dernières semaines à savoir la décision
de reporter la journée des 4-5 décembre dernier, en raison des conditions météorologiques survenues
brutalement dans la nuit du vendredi à samedi. Même si quelques problèmes dans la diffusion de cette décision
ont encore été rencontrés, il estime cependant que la gestion de cette situation a bien été meilleure que l’année
dernière.
A cet égard, il pense qu’en pareil cas un site internet opérationnel du département serait bien utile.
La Présidente rappelle qu’elle a demandé au Président de la Ligue de mettre l’information en ligne (ce qui a été
fait), J. DENEUX précise de son coté qu’il avait rapidement mis un message dans le forum de la Ligue en vue d’en
informer les utilisateurs.
Il rappelle que les rencontres concernées par cette remise ont été reprogrammées pour les 8-9 janvier pour le
championnat « Jeunes 62 » et au week-end des 29-30 janvier pour les championnats seniors.

3. Concernant les coupes départementales « Jean Cabre » et « Gérard HANNEDOUCHE » il précise que les 16e de
finales sont prévues les 8 et 9 janvier prochain. Les tirages ont été effectués selon des critères géographiques ; et
il en sera de même pour les 8e.
La commission sportive regrette que beaucoup de clubs continuent à déplacer des rencontres de championnats
sur ces journées spécifiques et ceci bien que le calendrier de ces coupes ait été diffusé dés septembre et rappelé
à chaque tour de la compétition. D’où naturellement un rejet des demandes.

4. Pour ce qui concerne les championnats, la commission se réjoui du nombre infime de problèmes ou de forfaits
rencontrés. A savoir :
2 notifications uniquement pour les championnats féminins

- forfait à domicile de ST LEONARD contre BARLIN dans le cadre du championnat d’Excellence
- forfait à domicile de l’AS VENDIN face à MERICOURT dans le cadre du championnat de promotion

départementale Poule A.
Et 6 pour l’ensemble des championnats masculins :

- forfait de LOOS EN GOHELLE, non déplacement à LIEVIN le 28.11 (championnat Excellence Poule A)
- match perdu par pénalité pour MARCK pour participation d’un joueur suspendu lors d’une rencontre à

HESDIN (championnat Excellence Poule B)
- match perdu par pénalité pour l’équipe de WINGLES participation de 5 mutés lors d’une rencontre à

BILLY BERCLAU (championnat Promotion Poule A)
- Match perdu par pénalité pour l’équipe de FERQUES participation d’un joueur non surclassé lors d’une

rencontre contre l’ASPTT Boulogne (championnat Promotion Poule E)
- Enfin, et surtout les équipes de BILLY BERCLAU et de LOOS EN GOHELLE se sont vu sanctionnés pour

participation de joueurs (cadets 3 non surclassés lors de plusieurs rencontres).

Pour ce dernier cas, il déplore que cette anomalie ait été constatée tardivement par le responsable de
championnat, mais il rappelle cependant :
- que le bordereau spécifique d’engagement à ce championnat ainsi que son règlement sportif particulier

stipulent clairement depuis plusieurs saisons de la nécessité pour les cadets 3ème année d’être en
possession d’un surclassement pour y évoluer.

- Que ces clubs sont des habitués à ce championnat particulier.

5. Il mentionne qu'en matière de joueurs brûlés :
- un club n'avait pas jugé bon d'adresser sa liste de joueuses brûlées malgré plusieurs relances. Une liste lui a
donc été imposée.
- une dizaine d'anomalies ont été relevées cette année. Les clubs concernés ont été invités dès novembre à
apporter les justificatifs pour le maintien de ces joueurs (ou joueuses) sur les dites listes. 75% d'entre eux ont
déjà répondu, un nouveau contact sera pris avec ceux n'ayant pas encore répondu.

 COMMISSION SPORTIVE JEUNES (D. BOS)
1. La commission sportive, qui s’est réunie le mercredi 8 décembre à Lillers, a étudié la reprogrammation des
rencontres en jeunes suite aux intempéries du week-end du 4 et 5 décembre dernier. La fin de la 1ére phase
était prévue le week-end du 11 et 12 décembre pour les catégories Cadettes, Minimes féminins et masculins,
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Benjamins et Benjamines (niveau PréRégion et promotion) pour une mise en place de la 2éme phase qui
débutera le 8 janvier 2011
La commission sportive a décidé de reporter cette journée au week-end du 17,18 et 19 décembre au plus tard.
Cette décision concerne toutes les catégories jeunes qui évoluent dans les championnats départementaux et tout
niveau confondu, c’est à dire de benjamins à Moins de 17 ans (féminins et masculins).

Comme en début de saison, un championnat provisoire sera envoyé aux clubs pour effectuer les éventuelles
modifications. Passer la date de gratuité, le championnat définitif sera adressé aux clubs et apparaîtra sur FBI.
Les dérogations seront gratuites jusqu’au 3 janvier 2011 inclus pour les catégories :
Cadettes, minimes féminins et masculins, benjamins et benjamines pour les championnats départementaux

Ces dérogations sont à envoyer par mail aux responsables de championnats ci-dessous.

Cadettes (PréRégion- Excellence- Promotion)
Gérard LEGER
1 rue principale
62770 St GEORGES
Tel : 03-21-41-93-05
og.leger@laposte.net

Minimes Féminins (PréRégion- Excellence- Promotion)
Bertrand LEROY
34 résidence de la poste
62910 EPERLECQUES
Tel : 03-21-12-59-60
Port: 06-81-54-89-95
bertrandleroy62910@orange.fr

Minimes Masculins (PréRégion- Excellence- Promotion)
Henri CHEVALIER
7 rue Delattre de Tassigny
62880 VENDIN le VIEL
Tel : 06-60-04-79-91
henri.claude.62@hotmail.fr

Benjamines PréRégion
Jean-Marie SKORUPKA
121 rue Maréchal Joffre
62220 CARVIN
Tel : 03-62-90-55-25
Port : 06-87-55-77-90
jmarieskor@numericable.fr

Benjamines Excellence
Michel KWASEBART
26 rue des Correttes
62123 BERNEVILLE
Tel : 03-21-22-62-38
kwasebart.michel@hotmail.fr

Benjamins PréRégion et Excellence
Guillaume TURPIN
14 rue de l’Eglise
62250 OFFRETHUN
Port : 06-28-02-82-95
gui.turpin@laposte.net

ARBITRAGE Benjamines et Benjamins :

PréRégion : répartiteurs de District
M. Philippe SIMON pour l’ARTOIS
M. Arnaud VANPOUCKE pour le BETHUNOIS
M. Jessy FOURCROY pour le BOULONNAIS
M. Julien BRUNET pour le CALAISIS-AUDOMAROIS
Excellence : arbitres de club
District : arbitres de club
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Finales Départementales
Le club d’Haillicourt à proposé sa candidature pour recevoir les finales départementales le 22 mai 2011
2. Il fait part de la demande du BC Saint NICOLAS qui souhaite que son équipe minime ne soit pas engagée en
PréRégion lors de la 2ème phase. La commission sportive a déclassé cette équipe à la 3ème place.
Le Bureau entérine cette décision et précise que l’équipe minime du BC St NICOLAS ne pourra participer aux
poules finales quel que soit son classement.
3. Il fait part de deux courriels de JP BLANPAIN concernant l’APTT BOULOGNE qui souhaite que son école
Française de Minibasket puisse compter pour deux équipes.
Le Bureau rappelle que l’article 18 précise les conditions d’application en matière d’équipe de jeunes et qu’il est
stipulé qu’une école ne peut compter au mieux que pour une seule équipe.

4. Toujours concernant l’article 18 et pour faire suite à plusieurs demandes, il rappelle que les articles 18.3 et
18.4 (page 227) des règlements spécifiques sont les articles de référence pour définir le nombre d’équipes
nécessaires.

 PROJET DEVELOPPEMENT (J. DENEUX)
Jacques DENEUX commente les tableaux de développement qui ne présentent pas d’évolution significative. Le
Comité continue d’accuser un retard de 150 à 160 licenciés. (Voir annexe n°4)
Le Calaisis se porte bien, avec un taux de réalisation de licences de 98,45%, de même que le Boulonnais avec

un taux de 96,30%. Ces deux districts devraient logiquement retrouver leurs effectifs de la saison 09/10.
Par contre l’Artois (90,70%) et le Béthunois (91,50%) sont très en retard et ne devraient pouvoir combler leur
déficit de licences.
Il rappelle que les catégories minimes (moins 100 licences par rapport à la saison dernière) et cadets (moins
110 licences) sont les deux catégories très sensibles dans la perte de licences et que cette situation posera
inévitablement des problèmes de continuité dans l’avenir.
Actuellement si le challenge devait être atteint 2347 €sont acquis, et 2542 €restent à confirmer. Pour le
Challenge spécifique féminin la somme gagnée s’élève à 2330 €.

COMMISSION DISCIPLINE (J. DENEUX)
Jacques DENEUX présente et explique les décisions par la commission de discipline lors de sa réunion du 13
décembre 2010. (Voir annexe n°5)

TRESORERIE (A. CARINCOTTE - Y. DELEBECQUE)

Annie CARINCOTTE informe que globalement les commissions ont engagé environ 1/3 de leur budget. Le
budget de la commission médicale est totalement engagé. B. DANNEL s’en étonne puisqu’aucune soirée
médicale n’a été réalisée. La situation est due au fait que les soirées médicales de la saison 09/10 ont été
réalisées en Avril –Mai et que les règlements ont été imputés sur la saison en cours. La Présidente
demande que ces dépenses soient inscrites à la rubrique charge sur exercice antérieur afin de permettre
à la commission de fonctionner normalement.
TECHNIQUE (J.P. PIHET)
JP PIHET donne la liste des sélectionné(e)s Benjamin(e)s pour le Tournoi de Noël. Ceux-ci seront rassemblés à
OLHAIN le dimanche après-midi. Les deux arbitres désignés seront également hébergés à OLHAIN.
La Présidente rappelle que Frédéric HAZEBROUCK sera le chef de délégation.

La séance est levée à 21h30

Le Secrétaire Général La Présidente du Comité Pas-de-Calais
Serge LABELLE Martine HANNEDOUCHE
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